

Schlussfolgerungen des Europäischen Rates von Rom (1. und 2. Dezember 1975)

Quelle: Bulletin der Europäischen Gemeinschaften. November 1975, n° 11. Luxemburg: Amt für amtliche Veröffentlichungen der Europäischen Gemeinschaften.

Urheberrecht: Alle Rechte bezüglich des Vervielfältigens, Veröffentlichens, Weiterverarbeitens, Verteilens oder Versendens an Dritte über Internet, ein internes Netzwerk oder auf anderem Wege sind urheberrechtlich geschützt und gelten weltweit.

Alle Rechte der im Internet verbreiteten Dokumente liegen bei den jeweiligen Autoren oder Anspruchsberechtigten.

Die Anträge auf Genehmigung sind an die Autoren oder betreffenden Anspruchsberechtigten zu richten. Wir weisen Sie diesbezüglich ebenfalls auf die juristische Ankündigung und die Benutzungsbedingungen auf der Website hin.

URL: http://www.cvce.eu/obj/schlussfolgerungen_des_europaischen_rates_von_rom_1_und_2_dezember_1975-de-8786df12-9fed-42b8-b253-f0e5b530dcb7.html

Publication date: 14/05/2014

Europäischer Rat von Rom (1. und 2. Dezember 1975) Schlussfolgerungen des Vorsitzes

[...]

Wahl der Mitglieder des Europäischen Parlaments

"Der Europäische Rat hat vereinbart, daß die Wahl der Mitglieder des Europäischen Parlaments zu einem einheitlichen Zeitpunkt im Mai/Juni 1978 stattfindet.

Ein Land, das nicht in der Lage ist, die unmittelbare Wahl zu diesem Zeitpunkt durchzuführen, kann seine Vertreter unter den Mitgliedern seines nationalen Parlaments benennen.

Der Europäische Rat hat von der Erklärung von Herrn Premierminister Wilson Kenntnis genommen, wonach die Regierung des Vereinigten Königreichs eine weitere Frist zu internen Konsultationen benötigt, bevor sie zu dem festgesetzten Zeitpunkt und den von Herrn Premierminister Jørgensen gestellten Bedingungen hinsichtlich der unmittelbaren Wahl der Mitglieder des Europäischen Parlaments in Dänemark endgültig Stellung nimmt.

Der Europäische Rat hat den Rat beauftragt, die noch offenen Probleme weiter zu prüfen und einen Bericht vorzulegen, der es ermöglicht, den Vertrag über die Wahl der Mitglieder des Europäischen Parlaments anlässlich des nächsten Europäischen Rates endgültig fertigzustellen."

[...]